



**ALEJANDRO MORENO**

## ¡Salgamos a votar!

**M**añana 2 de junio, México se encuentra ante un momento histórico que marcará el rumbo del país. Las elecciones representan no solo un derecho, sino una responsabilidad cívica de cada uno de nosotros. En estas elecciones, tendremos la oportunidad de elegir a quienes nos representarán y tomarán decisiones cruciales para nuestro presente y futuro.

Estas elecciones son especialmente significativas. La democracia mexicana ha madurado a lo largo de los años, y hemos visto cómo la participación ciudadana puede impulsar grandes cambios. Desde la consolidación de instituciones democráticas hasta la lucha por la igualdad y la justicia social, cada voto ha sido un paso hacia un México mejor.

La historia de nuestra nación nos enseña que cuando la ciudadanía se une y participa activamente en el proceso electoral, se producen transformaciones profundas. Los grandes avances en derechos civiles, transparencia y desarrollo social han sido posibles gracias a la voluntad del pueblo expresada en las urnas. Este 2 de junio, nuevamente, tenemos la oportunidad de hacer que nuestras voces sean escuchadas y de construir juntos el país que deseamos.

El poder de cambiar nuestra realidad está en nuestras manos. Cada voto cuenta y puede marcar la diferencia. Participar en las elecciones no solo es una manera de ejercer nuestro derecho, sino también de honrar la memoria de quienes han luchado por la democracia en México. Al votar, estamos reafirmando nuestro compromiso con los valores democráticos y contribuyendo a un sistema más justo y equitativo.

Tu participación es vital. Las decisiones que se tomen en estas elecciones afectarán áreas fundamentales como la educación, la salud, la seguridad, el empleo y el medio ambiente. Al votar, estás eligiendo el camino que quieres que tome nuestro país en estos temas cruciales.

Es momento de dejar de lado las diferencias y unirnos por un objetivo común: el bienestar de México. Independientemente de nuestras creencias políticas, es fundamental que todos acudamos a las urnas y participemos activamente en este proceso. La diversidad de opiniones enriquece nuestra democracia y garantiza que todas las voces sean escuchadas.

Invitamos a toda la ciudadanía, desde jóvenes que votan por primera vez hasta aquellos que han par-

ticipado en múltiples elecciones, a ejercer su derecho con responsabilidad y conciencia. Infórmate sobre los candidatos, sus propuestas y elige de manera informada. Tu voto es una herramienta poderosa que puede cambiar el rumbo de nuestra nación.

La democracia se fortalece con la participación de todos. Cada voto reafirma nuestra confianza en un sistema donde todos podemos contribuir al bien común. Este 2 de junio, no dejes pasar la oportunidad de ser parte de este proceso histórico. Votar es una forma de decir que te importa el futuro de tu país, de tu comunidad y de las generaciones venideras.

Este 2 de junio acudamos a las urnas y ejerzamos nuestro derecho al voto. Porque un México mejor se construye con la participación de todos. Tu voto, tu voz, tu futuro. ¡No faltes! ●

*Presidente de la COPPPAL*